

MOCOA AVANZA Y SU COMUNIDAD MÁS PREPARADA

-Director de la UNGRD hace seguimiento a proceso de reconstrucción

-El 1 de abril se cumple un año de haberse presentado avenida torrencial en Mocoa

-Viviendas, vías, puentes, sistema de alerta temprana entre los proyectos que se adelantan.



Mocoa, 7 de marzo de 2018. A menos de 23 días de conmemorarse el primer año de la tragedia de Mocoa, la capital de Putumayo ya muestra otra cara. Así lo describió el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres- UNGRD, doctor Carlos Iván Márquez Pérez, quien lideró en el día de hoy un recorrido y una reunión de seguimiento del proceso de reconstrucción.

Un año después, ya se evidencian resultados visibles para beneficiar a las comunidades afectadas, que buscan incrementar su calidad de vida, y dejar a Mocoa mucho mejor de lo que estaba.

"Hoy Mocoa Avanza, porque hay un plan de acción, porque hay un CONPES, porque no hemos dejado de atender a cada una de las familias afectadas. Por eso es que ya se ve las viviendas por buen camino, así como la infraestructura vial, educativa, lo mismo en materia de salud y desarrollo comunitario. todo en busca de una Mocoa mejor". afirmó Márquez Pérez.

Con la puesta en marcha del plan, se han adelantado proyectos de vivienda y próximamente se entregaran las primeras 100 viviendas urbanas en el mes de abril, así como en el tema de agua y saneamiento, salud, educación, cultura, comercio, telecomunicaciones, agricultura, medio ambiente, gestión del riesgo de desastres, fortalecimiento institucional y reconstrucción vial y puentes peatonales.

En Gestión del Riesgo de Desastres, la UNGRD ha construido 3 puentes peatonales, se instaló un Sistema de Alerta Temprana, se rehabilitó la cancha deportiva y salón comunal del Pepino, se adecuó el Colegio Ciudad Mocoa, y se está adelantando con el Ejército Nacional, la pavimentación de vías urbanas en Mocoa, que hasta hoy ya cuenta con 3 vías finalizadas.

Como soporte a la operación, la UNGRD sigue proporcionando subsidios de arriendo a 1,220 familias propietarias hasta que reciban su vivienda nueva, así como kits alimentarios.

La reunión tuvo lugar en las instalaciones de la Oficina de Gobierno Nacional y contó con la participación del director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez, el alcalde municipal José Antonio Castro, el ministerio de vivienda y viceministerio de agua, así como funcionarios de gestión del riesgo a nivel central.

Oficina Asesora de Comunicaciones
www.gestiondelriesgo.gov.co
PBX: +57 (1) 5529696 Ext: 500
PBX: +57 (320)2407014

